

Interpellation Schlegel-Grabs:

**«Der Radiologiezusammenarbeitsvertrag mit dem Spital Vaduz kommt nicht zustande
Die Spitalregion Rheintal Werdenberg Sarganserland und das Fürstentum Liechtenstein
gehören zusammen!**

In diversen Zeitungen konnte gelesen werden, dass ein bereits unterzeichneter Radiologievertrag vom Tisch gefegt wurde.

Dem Geschäftsleiter der Spitalregion Rheintal Werdenberg Sarganserland ist es nicht gelungen mit dem Spital Vaduz einen zukunftsorientierten Radiologievertrag abzuschliessen. Das Spital Vaduz verbündet sich in dieser Frage anderweitig. Die langjährig gut funktionierende Zusammenarbeit bekommt einen Schönheitsfehler mit Eventualfolgen. Das Werdenberg und das Fürstentum Liechtenstein kooperieren in vielen Infrastrukturfragen sonst sehr gut. Dem Geschäftsleiter sollte bewusst sein, wie wichtig eine gute Zusammenarbeit mit dem Fürstentum Liechtenstein wäre.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieso kam es nicht zu einem vernünftigen Radiologievertragsabschluss mit dem Spital Vaduz?
2. Nachdem die Spital Region Rheintal Werdenberg Sarganserland einen bereits unterzeichneten Vertrag vom Tisch fegte – unterzeichnete das Spital Vaduz ein Kooperationsvertrag mit der Gruppe Radiologie Südost, stimmt dies?
3. Ist der Spitalverwaltungsrat / der Geschäftsleiter gewillt die Vertragsverhandlungen nochmals aufzunehmen?
4. Welche Massnahmen werden getroffen, damit die Zusammenarbeit mit dem Fürstentum Liechtenstein zukunftsweisend gut ist?»

2. Juni 2009

Schlegel-Grabs